## ひとし 議員

## 防災計画の見直しと 自然エネルギーの普及について

最初に、今回の東日本大震災に被災された多くの方々に心よりお見舞い申し上げます。

千年に一度の自然災害と福島第一原発の人災が重なり、日本の安心安全の根幹を揺るがした。国 もそうであるが、幕別町の防災計画の見直しを急ぐべきだ。想定外の災害を想定しそれに備える防 災計画であるべきだ。マグニチュード9を超える地震、ダムの決壊による大水害、地震時の火災の防 止等々「想像力」「注意力」が大切だ。

見直しのポイントとして、①公区自主防災組織の強化②避難所、備蓄品等の見直し③防災思想普及 啓発計画の見直し④一番大切なのは本部組織の見直しである。現地本部は、幕別本町と忠類地域で、 19000人以上の町民が住む札内地域には設置されていない。現札内支所の職員は7名で、大災害時の 対応ができない状態である。災害時で一番大切なのは、初期の迅速な情報収集と救急対応である。 札内地域に適切な職員を配置し現地本部を設置すべきであるがどうか。

自然エネルギーの普及は官民協力して推進すべきだ。1000戸太陽光パネルを設置する神奈川県の エコタウン計画やメガソーラー事業にも関心を持ち積極的に取り組むべきだ。

点などの洗り なが るの みたいと考えてい 子力発電などに係るより高 及び道にお として、 針等が示されるもの 全町的な被害に関しては 現計画の見直しに取りそれらとも整合性を図 まず 出 1 当しに着手し、ずは現計画の て、 地 震、 と思わ 津 度な 題

L に



あかしや南2公区防災訓練の様子

支所長

が

して

て、

支

11

T

から、内地

当

から

1

口

]

内ルそ

X

情報 必ず

集

要れ札

部収

防が ある 5

情報収:

集等に当

「たって

いる。

は情報収集

集として

札

北電で出向き、 えると言わる家庭の約31 有望な取り組みと認識していギーの活用ということでは、 模太陽光発電システム 課題としてとらえてい いったことについても中で表記をしていない を優先した 発電容量1 、ガソーラー 現実的にそれ した経 れて 玉 4 1 計画の有 北海道: کے 自 -1メガ 0  $\mathcal{O}$ 社論が一の有 ー 無などのお話 海道電力株式会社 認識していこ お 動  $\bigcirc$ 世 システム り、 ても今後 収 帯 ことであ 向 三分の電気 クリット あ 有 を防災計 自 事 りま 地  $\bigcirc$  $\mathcal{O}$ は、大変には、大規以には、大規以には、大規以には、大規 で の整備 つの  $\mathcal{O}$ そう の投 検 画

なけ

ればの

現ま画の現計画の

ものと考えて

 $\mathcal{O}$ 

見直しに着手

の規模であ

みま 故が

原子力

発

電

事

東

日

本 所 0 大

八震災及

いてです 置 所 も部 · で対 役場 が あに